

*Ce qui me rend heureuse, c'est peut-être stupide, mais c'est d'être là, tout simplement, vivante. Je suis née d'une malformation au cœur, les médecins avaient annoncé une espérance de vie très faible, soit moins de l'âge de six ans à 36 ans. Je suis là, bien vivante et c'est un miracle. J'ai vu circulé plein de médecins et de départs en retraite.*

*Alors mettons ça sur le compte d'un bon boulot, d'une chance inouïe que d'autres n'ont pas. Je me suis tenue d'être heureuse, de faire ce que j'ai envie, seule ou accompagnée.*

*Le bonheur, c'est de ne pas se poser de question, le bonheur, c'est de vivre simplement. Alors, être heureuse, c'est d'être vivante et de profiter de tout ça avec tous les gens qui me rendent heureuse et que j'aime.*